



Santo Tomás de Aquino

Nombre: Tomás de Aquino

Lugar de nacimiento: Nápoles, Italia.

Fecha de nacimiento: 1225

CUANDO TOMÁS ERA JOVEN SORPRENDIÓ A SUS FAMILIARES Y MAESTROS POR SU FACILIDAD PARA APRENDER DE MEMORIA LO QUE LEÍA. ÉL SABÍA QUE ERA UNA CUALIDAD QUE DIOS LE HABÍA DADO Y TODOS LOS DÍAS LE DABA LAS GRACIAS POR ELLO.



A LOS 18 AÑOS INTENTÓ ENTRAR EN EL CONVENTO DE LOS FRAILES DOMINICOS. SU FAMILIA SE OPUSO.

SUS HERMANOS LO ENCERRARON EN UNA PRISIÓN DEL CASTILLO DE ROCCASECCA DOS AÑOS. ALLÍ TRATARON DE QUITARLE LA IDEA DE SER SACERDOTE, PERO NO LO LOGRARON.



TOMÁS APROVECHÓ SU ENCIERRO EN LA PRISIÓN PARA APRENDERSE MUCHÍSIMAS FRASES DE LA BIBLIA Y PARA ESTUDIAR TEOLOGÍA. CUANDO LO LIBERARON, LO MANDARON A ALEMANIA, DONDE ESTUDIÓ CON SAN ALBERTO MAGNO. LOS COMPAÑEROS SE BURLABAN DE ÉL POR SER TAN ESTUDIOSO Y ORDENADO. PERO A TOMÁS NO LE IMPORTABA, ÉL SABÍA QUE ERA MÁS IMPORTANTE CUMPLIR CON LAS RESPONSABILIDADES QUE PREOCUPARSE POR LO QUE DECÍAN LOS DEMÁS.



TRAS ORDENARSE COMO SACERDOTE, TOMÁS PASABA MUCHAS HORAS EN ORACIÓN. SUS COMPAÑEROS DECÍAN QUE EN LA CONSAGRACIÓN PARECÍA QUE TOMÁS ESTABA EN EL PARAÍSO PORQUE SU ROSTRO RESPLANDECÍA.



A LOS 27 AÑOS EMPEZÓ A DAR CLASES EN LA UNIVERSIDAD DE PARÍS. ERA TAN INTELIGENTE Y TENÍA TANTO PRESTIGIO QUE, CUANDO HABÍA UNA DISCUSIÓN Y NO LOGRABAN PONERSE DE ACUERDO, SIEMPRE ACEPTABAN LA ÚLTIMA PALABRA DE TOMÁS DE AQUINO. EL REY LUIS LO CONSULTABA EN TODOS LOS ASUNTOS DE IMPORTANCIA.



TOMÁS SIEMPRE SEGUÍA UN ORDEN PARA HACER LAS COSAS: SE LEVANTABA TEMPRANO, LE DABA GRACIAS A DIOS POR EL NUEVO DÍA, ORDENABA SUS LIBROS Y ESTUDIABA CON MUCHA DEDICACIÓN. A VECES LE COSTABA TRABAJAR, SOBRE TODO CUANDO ESTABA CANSADO, PERO OFRECÍA SU SACRIFICIO POR AMOR A JESÚS Y TERMINABA UN TRABAJO ANTES DE EMPEZAR OTRO.



EN 1259 EL PAPA LO LLAMÓ A ITALIA Y DURANTE SIETE AÑOS RECORRIÓ EL PAÍS PREDICANDO Y ENSEÑANDO. TOMÁS ESCRIBIÓ SU OBRA MÁS FAMOSA: "LA SUMA TEOLOGICA" A LO LARGO DE CUATRO AÑOS. SU OBRA ES MUY VALTOSA PARA LA IGLESIA PORQUE EXPLICA TODAS LAS ENSEÑANZAS CATÓLICAS.



EN ITALIA LA GENTE SE REUNÍA PARA ESCUCHARLO. TOMÁS SIEMPRE FUE MUY HUMILDE Y SENCILLO PORQUE SABÍA QUE TODAS SUS CUALIDADES ERAN REGALOS DE DIOS. AUN EN LAS MÁS ACALORADAS DISCUSIONES, DECÍA SUS IDEAS CON GRAN RESPETO Y TOTAL CALMA; SU LEMA EN EL TRATO CON LOS DEMÁS ERA: "TRATAD A LOS DEMÁS COMO QUERÁIS QUE LOS DEMÁS OS TRATEN".



SU DEVOCIÓN POR LA VIRGEN MARÍA ERA MUY GRANDE. EN EL MARGEN DE SUS CUADERNOS ESCRIBÍA: "DIOS TE SALVE MARÍA". Y COMPUSO UN TRATADO ACERCA DE LA ORACIÓN DEL AVE MARÍA.



POCOS MESES ANTES DE MORIR TUVO UNA VISIÓN Y DESDE ENTONCES DEJÓ DE ESCRIBIR.

TODO LO QUE HE ESCRITO ES MUY Poca COSA COMPARADO CON LA VISIÓN QUE TUVE DEL CIELO.



TOMÁS IBA DE CAMINO A LYON, FRANCIA, CUANDO SE SINTIÓ MAL Y FUE RECIBIDO EN UN MONASTERIO. CUANDO LE LLEVARON POR ÚLTIMA VEZ LA COMUNIÓN DEJO:

AHORA TE RECIBO A TI, JESÚS, QUE PAGASTE CON TU SANGRE EL PRECIO DE MI ALMA. TODAS LAS ENSEÑANZAS QUE ESCRIBÍ MANIFIESTAN MI FE EN JESUCRISTO Y MI AMOR POR LA SANTA IGLESIA CATÓLICA.

MURIÓ EL 7 DE MARZO DE 1274 A LA EDAD DE 49 AÑOS. FUE DECLARADO SANTO EN 1323, APENAS 50 AÑOS DESPUÉS DE HABER PARTIDO AL CIELO.

